



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	V6331CA
Prix	1 295 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A quelques pas de la célèbre Croisette et de la rue d'Antibes, ce bel appartement situé en étage élevé, dispose d'une surface habitable de 90 m². Entièrement rénové avec des prestations de qualité, il est exposé sud et jouit d'une agréable luminosité. Il se compose comme suit :- Salon-salle à manger avec une cuisine ouverte donnant sur une terrasse,- Trois chambres,- Deux salles de douche avec toilettes. Une place de parking intérieur et une cave sont inclus. Cet appartement se trouve à proximité de toutes commodités dans une résidence de standing avec gardien. Idéal investissement locatif.

Just a stone's throw from the famous Croisette and rue d'Antibes, this beautiful flat on a high floor offers 90 sqm of living space. Completely renovated to a high standard, it faces south and enjoys plenty of natural light. It comprises :- Living-dining room with an open-plan kitchen opening onto a terrace,- Three bedrooms,- Two shower rooms with toilets. An indoor parking space and a cellar are included. This flat is close to all amenities in a luxury residence with caretaker. Ideal for rental investment.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

